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さらなる復興へ向けて

ふくしま森林再生事業など５億1114万円を追加補正
　今回の補正は、財政調整基金積立金（町の貯金）やふくしま森林再生事業の内容となり、一般会計は

歳入歳出それぞれ４億３６４１万円追加され、総額で114億9238万円となりました。

全会一致で可決

補正の結果
　　会 計 名　　　　 　補正額
一 般  4 億 3641 万円
国民健康保険特別  1183 万円
土地開発事業特別  2018 万円
介護保険特別  4245 万円
後期高齢者医療特別  27 万円

主な内容
○ふくしま森林再生事業  １億 2440 万円
○財政調整基金積立 （町の貯金）  8948 万円
○防災備蓄倉庫整備事業  2270 万円
○除染対策費  1709 万円
　（ため池の泥の除去事業など）

※金額は、全て千円以下を切り捨てて表示しています。

渡
辺
産
業
課
長

　

原
発
事
故
に
よ
り
、
ま

す
ま
す
森
林
の
荒
廃
が
懸

念
さ
れ
る
た
め
、
間
伐
を

行
い
、
伐
採
し
た
木
材
を

市
場
に
運
搬
す
る
ま
で
の

費
用
に
つ
い
て
国
の
補
助

遠
藤
町
長

　

双
葉
５
町
の
総
意
の
も

と
、
木
戸
ダ
ム
の
是
正
を

国
に
対
し
要
請
を
し
て
い

ま
す
が
、
現
実
を
し
っ
か

り
と
受
け
止
め
、
今
で
き

う
る
環
境
の
中
に
お
い

て
、
ど
の
よ
う
に
こ
れ
か

遠
藤
町
長

　

原
発
事
故
ひ
ろ
の
救
民

団
か
ら
嘆
願
書
の
提
出
が

あ
り
ま
し
た
。

　

こ
れ
ま
で
の
国
と
県
と

関
係
機
関
へ
の
取
り
組
み

を
粘
り
強
く
詰
め
て
い
く

と
い
う
こ
と
を
念
じ
て
い

る
と
こ
ろ
で
す
。

　

嘆
願
書
の
取
り
扱
い
に

つ
い
て
は
、
国
と
県
と
関

係
機
関
な
ど
に
嘆
願
書
の

提
出
が
あ
っ
た
旨
を
し
っ

か
り
と
届
け
て
、
今
後
も

継
続
し
て
取
り
組
ん
で
い

き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。

ふ
く
し
ま
森
林
再
生
事
業
の
目
的
は

木
戸
ダ
ム
の
放
射
線
量
に
対
す
る
考
え
は

原
発
事
故
ひ
ろ
の
救
民
団
、
嘆
願
書
へ
の
対
応
は

北
郷
幹
夫
議
員　

　

ふ
く
し
ま
森
林
再
生
事

業
は
、
間
伐
目
的
で
行
わ

れ
る
事
業
な
の
で
す
か
。

小
磯
利
雄
議
員　

　

木
戸
ダ
ム
の
底
土
線
量

に
つ
い
て
、
高
い
放
射
線

量
が
出
て
い
ま
す
が
、
こ

の
こ
と
に
つ
い
て
ど
の
よ

う
に
捉
え
て
い
ま
す
か
。

門
馬　

巧
議
員　

　

原
発
事
故
ひ
ろ
の
救
民

団
と
い
う
団
体
が
、
原
発

事
故
に
よ
る
精
神
的
賠
償

と
財
物
賠
償
の
実
現
に
向

け
、
嘆
願
書
を
提
出
し
た

と
新
聞
で
報
道
さ
れ
ま
し

た
。
今
後
ど
の
よ
う
な
対

処
を
し
ま
す
か
。

　

ま
た
、
賠
償
の
格
差
解

消
に
思
い
を
抱
く
多
く
の

町
民
の
た
め
、
原
発
事
故

ひ
ろ
の
救
民
団
が
嘆
願
し

て
い
る
法
的
手
段
を
決
断

し
て
は
い
か
が
で
し
ょ
う

か
。

の
も
と
行
い
、
森
林
を
再

生
す
る
事
業
で
す
。

　

ま
た
、
雑
木
林
に
つ
い

て
も
ク
ヌ
ギ
や
ナ
ラ
な
ど

の
木
々
に
更
新
す
る
取
り

組
み
に
つ
い
て
も
対
象
と

な
る
事
業
で
す
。

ら
捉
え
て
い
く
こ
と
が
で

き
る
か
、
様
々
な
観
点
か

ら
関
係
機
関
と
協
議
し
な

が
ら
要
請
活
動
を
続
け
て

い
き
ま
す
。

２市１町の議会が来庁
～復興への取り組みや震災の影響について視察～

福岡県糸島市議会

千葉県野田市議会

葉町議会

　７月７日に福岡県糸島市議会の建設

産業委員会の３名が町へ視察に来られ

ました。

　震災による経済的影響や風評被害、

復興状況を視察されました。

　８月17日に千葉県野田市議会会派「政

清会」が来庁され、広野町の復旧・復

興の現状と今後の取組や災害公営住宅

などの現場を視察されました。

　７月 13 日に葉町議会議員が来庁さ

れ、町民の帰還意識を醸成し、居住困

難となった方の快適な住環境の提供に

向け、災害公営住宅の現状や進捗状況

などを視察されました。


